

Ascienden a 14 las Personas Secuestradas en Argentina

Una Revista Neoyorquina Destaca al General Jorge Videla Como la "Figura Clave" en las Maniobras Políticas

(PL, IPS, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 9 de enero.—Catorce personas fueron secuestradas en la ciudad de Córdoba, en las últimas 24 horas, por una banda derechista que, hace un mes, asesinó a 9 estudiantes universitarios.

Algunos secuestradores que actuaron en Córdoba, a 770 kilómetros de aquí, se identificaron como pertenecientes a la organización denominada Comando Libertadores de América.

Esta última se hizo responsable de amenazas contra legisladores de la provincia del

Chaco, atentados con bombas contra el local donde se realizó el Congreso del Partido Auténtico (peronista de izquierda), y del asesinato de los 9 estudiantes.

DISCURSO DE ISABEL

Por otra parte, la presidente Isabel Martínez advirtió hoy sobre la existencia en la Argentina de un "frente terrorista ateo, mercenario y delirante" al hablar durante un acto de las Fuerzas Armadas.

Fue el primer discurso de la señora Martínez este año.

Durante su mensaje la jefa del Estado instó a que com-

batan contra el terrorismo, a nuevos subtenientes del ejército, guardiamarinas de la armada y alferoces de la Fuerza Aérea que recibieron sus diplomas. Entre ellos se encontraban becados del Paraguay y Perú.

Mientras, en Nueva York, la revista económica **Business Week** señaló hoy en su última edición que el comandante del ejército argentino general Jorge Videla ha surgido como "la figura clave" en las actuales maniobras políticas por las cuales se busca solucionar la crítica situación de la Argentina.

Según **Business Week** "la estrategia de Videla parece

ser la de esperar hasta que la situación se deteriore más y hasta que la opinión pública, el Congreso y el movimiento obrero pidan la intervención de las Fuerzas Armadas".

Sin embargo, la revista agregó que un asesor de Videla le habría declarado que si la situación del país continúa deteriorándose, en particular la golpeada economía argentina, "algo tendrá que hacerse de aquí a marzo".

CONTINUAN LAS PETICIONES DE QUE SE LIBERE A QUIETO

Paralelamente la madre de Roberto Quieto, uno de los jefes del grupo guerrillero Montoneros, quien fuera arrestado hace 12 días por un grupo que se identificó como perteneciente a los organismos de seguridad, pidió hoy a la presidente y a otras autoridades la "inmediata aparición de mi hijo".

Al mismo tiempo, se informó que desde el exterior también se pidió la aparición de Quieto, el "número dos" de Montoneros.

Finalmente, el doctor Blum, secretario general de la Federación de los Derechos del Hombre, envió un telegrama al secretario general de las Naciones Unidas Kurt Waldheim, solicitando su intervención para garantizar la vida del abogado argentino Roberto Quieto.